

COMMUNIQUÉ
16 janvier 2018

GREVE DU 30 JANVIER

Les 5 organisations syndicales CFDT, CFTC, CGT, FO et UNSA, soutenues par l'AD-PA, ont lancé un appel à la grève nationale des établissements et services à domicile pour personnes âgées pour le 30 janvier.

Depuis, la CFE-CGC et SUD ont annoncé soutenir et relayer cet appel.

Après le SNPI (Syndicat national des professionnels infirmiers) et les syndicats de retraités la semaine passée, ce 15 janvier ce sont les urgentistes P. PELLOUX, C. PRUDHOMME et l'interne S. ALI BENALI qui à leur tour prennent position en faveur d'une amélioration de l'aide aux personnes âgées en lançant une pétition qui a recueilli près de 60 000 signatures.

Une si large mobilisation de l'ensemble des acteurs de l'aide aux personnes âgées doit être entendue.

L'AD-PA espère donc que ces prises de position aboutiront à des décisions concrètes de la part des Pouvoirs Publics.

Pour tout contact
Pascal CHAMPVERT
Romain GIZOLME
Tel : 01 55 12 17 29

Suivez toute l'actualité de l'AD-PA sur les réseaux sociaux :

 @AssociationADPA
 <https://www.facebook.com/pages/AD-PA/167671096759669>
 <http://ad-pa.blogspot.fr/>

L'AD-PA regroupe au plan national les directeurs de services à domicile, de coordinations et d'établissements pour personnes âgées